

私の履歴書

釜本 邦茂

(16)

はある意味、氣の毒だ。
五輪が閉幕に近づいた頃、

銅メダルを手に日本に帰った。皇居に呼ばれ、菊の御紋が入つたたばこを頂いた。ご褒美はそれくらい。テレビに

引つ張りだ、といふような時代でもなかつた。

病で消えたW杯出場

遠のく世界挑戦 目の前暗く



五輪後の盛り上がりの中での
11月17日のヤンマーと三菱重
工の試合（右が筆者）

君のような活況に水を差していいのかどうか。1968年のJSLでヤンマーは2位に躍進、私は14点で得点王になった。続く天皇杯は決勝で三菱重工を私の得点で1-0で破り、念願の初タイトルを手にした。山岡浩

遠のいていきそつだた。会予選があること。主治医の日笠敦先生に「時間さえかければ元に戻るけど中途半端に退院はさせられない。慢性になるとスポーツはできなくなれる」といわれ、目の前が真っ暗になつた。海外挑戦の夢も

リードは楽勝したからだ。チーさんは「本人の気持ち次第だが、プロになるなら一流のクラブにいけ」という考え。帰日本のサッカーはメダル候補ではなく、気楽な立場なの

督に相談すると「西ドイツなら行っていいぞ」。クラマー

も良かった。頑張りの源は1年前の国立競技場での子供たちとのビクトリーランだった。誰もが「あの子らをがっかりさせる試合はできない」と思っていた。

輪に比べたら格段に充実感があつた。得点王にはちょっととした逸話がある。準決勝でハンガリーは2本のPKをノックという選手に蹴らせた。これを既に4得点していたドゥナイに任せていたのも大きい。大会前と後は街と選手村をヒッチハイクで往復したものだ。分不相応な期待を背負い、宿舎ではほぼ軟禁状態の今の代表選手

遠征を繰り返し海外慣れし

本リーグ（JSL）のヤンマーと三菱重工の11月17日の試合には国立競技場に4万人が集まつた。「プロ野球を追いつて分からぬ。焦つたのは

常な盛り上がり。再開した日順風に滑り出した69年、サッカー人生は突如暗転する。6月にウイルス性肝炎に襲われたのだ。感染経路はいまもって分からぬ。焦つたのは

二郎部長はシャンパンを抜いて大喜びした。

バチかな。W杯とは一生縁はないのかも知れない。選手生命もどうなるかわからん。そんな思いを抱えながら病の床に伏した日々。退院したのは8月5日。入院から50日目だつた。

半で3人も退場者を出し、ドゥナイの2得点などでハンガ

ドカップ（W杯）メキシコ大

（日本サッカー協会顧問）